



LCN /

Mise à jour : 29/07/2009 08:26

OMS

Les cabines de bronzage parmi les cancérigènes les plus dangereux

LCN

Les experts en cancérologie de l'Organisation mondiale de la santé classent désormais les cabines de bronzage et l'exposition aux rayons UV dans la catégorie des cancérigènes les plus dangereux.

Jadis classée comme «cancérigène probable», l'exposition aux UV est maintenant considérée comme une cause certaine de cancer, au même titre que le tabac, et son risque mortel est aussi élevé que l'arsenic.

Selon la nouvelle analyse, qui compile une vingtaine d'études, le risque de cancer de la peau grimpe de 75 pour cent chez les personnes ayant recours aux cabines de bronzage avant l'âge de 30 ans.

Les responsables de deux organisations représentant des salons de bronzage du pays rejettent ses conclusions. Une porte-parole a précisé que les études médicales démontrent que les humains ont besoin de l'exposition aux ultraviolets afin d'absorber des doses de vitamine D.

Inquiétudes quant à la crème solaire

Autre préoccupation relativement au soleil: un produit chimique qui se retrouve dans la composition de certains écrans solaires suscite des inquiétudes. Il s'agit de l'oxybenzone, un ingrédient hautement allergène.

Ce filtre chimique traverse la barrière de la peau pour pénétrer dans le corps. Il peut se retrouver dans le sang et l'urine.

Peu d'études ont toutefois été menées sur des humains à ce jour et les risques n'ont pas été clairement établis.

Le Dr Ari Demirjian, dermatologue à la Clinique privée de dermatologie de Montréal, juge préférable pour les personnes qui ont la peau sensible d'éviter d'utiliser un écran qui contient ce produit.

Craignez-vous l'utilisation de cabines de bronzage? Réagissez à cette nouvelle [en cliquant ici](#).